



## Entreprise et tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 20 août 2007

---

03/04/2002

Dans le magazine Capital un article sur la manière dont « Dassault système fait la chasse aux fumeurs ». 200 salariés fumeurs sur 1300 dans cette entreprise « soit un taux de 15% sur une moyenne nationale qui dépasse les 40% » annonce le journal qui précise que Dassault applique la loi Evin , informe sur les dangers liés au tabac et que le « médecin du travail maison » est à la disposition des candidats au sevrage .

Le mensuel qui indique que le 19 mars dernier Dassault Système a organisé pour la première fois une journée d'information sur le tabagisme souligne que le 31 mai prochain ce sera au tour de Peugeot Citroën (&) de proposer une série d'animation sur ce thème avec le renfort de tabacologues et de diététiciens. »